

## Anlage 2

### **Persönliche Erklärung des Oberbürgermeisters Herrn Dr. Trümper**

Herr Stadtrat Wendenkampf, so will ich auch noch eine persönliche Erklärung abgegeben haben, also bei aller Liebe und bei aller Wortwahl sozusagen, die man wählen kann, aber wenn hier jemand in den Stadtrat kommt und von „Schwachsinn“ spricht, dann ist das für mich nicht „Unsinn“ und wenn ich „Schwachsinn“ selber verwenden würde, dann würden Sie auf ganz andere Art darauf reagieren, wenn ich das Wort benutzen würde.

Das ist doch ein Zeichen mangelnden Anstands, immer dazwischen zu reden, wenn der andere redet. Natürlich ist das so. Und das geht so nicht, dass man das hier vorträgt, so wahr die fachliche Organisation einfach und eindeutig immer wieder vom Stadtrat beschlossen worden ist. Genauso wie zur 2. Nord-Süd-Verbindung, ist immer wieder sachlich dargelegt worden, die Berechnungsgrundlagen sind dargelegt worden vom Bund, vom Land, vom Rechnungshof, von allen. Da kann ich nicht jedes Mal aufs Neue sagen, dass das alles dummes Zeug ist, was wir hier gemacht haben. Das haben Experten ausgerechnet, die Wirtschaftlichkeitsbetrachtung, und wir haben es hier beschlossen im Stadtrat. Und das darf ich dann hier wohl nochmal sagen, also bei aller Liebe, auch vor den Diskussionen was Bürgeranliegen betrifft.